
заседания Совета

г. Богданович

Председательствовал:

протокол ль 3
по развитию малого п среднего предпринимательства

в городском округе Богданович

lЗ.07.2020 г.

МартьяНов П,А, - глава городского округа Богданович, председатель Совета;Присутствовали члены совета:
Ковтунова А.н. заместитель главы администрации городского округаБогданович, заместитель председателя Совета;Рубан и,н,- ведущий .п.ц"алис' отдела по экономики, инвестиций ир€tзвития администр ации ГО Богданович, секретарь Совета;Барскова л.г. - индивидуальный предприниматель;
Игнатьев ю.А_- индивидуальный предприниматель;
овчинникова т.А. - пр.д..дuтель ПЬ кБЬгдановичское);
ровный с.н. - индивидуальный предприниматель;
Черданцев Е.В. - индивИдуальный предприниматель;
ульянцев д.в. - индивидуальный предприниматель;
Тарабаева Т.В. _ УчреДитель ооо ,,rгa"; '

Агаханян А.А. - индивидуальный предприниматель;
Повестка:
l' о возможностях участия В закупках товаров, работ, услуг дляМУниципальных нужд (Рябова Е.Е.).
2, о включении объектов в перечень имущества, предн€вначенного дляпередачи во владение и (или) в полъзование субъектаr r-й" .р.о"."опредпринимательства и организациям, образуьщим инфраструктуруподдержки м€Lлого и среднего предпринимательства 1сйЬльйова М.В.).
3,о включении представителя Совета в состав Комиссии по проведениюаукционов на право заключения договоров аренды муницип*льногоимущества ГО Богданович (Смольникова м.ri.l.

,1i3Л:fi ;.".ij:РЖКИ 
СУбъектов МСП , 

""rrr с пандемией коронавируса

5,о состо янии конкурентной среды на территории городского округаБогданович (Ковтунова А.Н.).
6. Разное.

Совет проводится посредством конференцсвязи в ZooM.
ЗаСеДаНИе СОВеТа ПО Р€lЗВИТию м€Lлого и среднего предпринимательствав городском округе Богданович (далее no тексту Совет) открылазаместителъ главы администр ации городского округа Богданович КовтуноваА.Н. и озвучила rrовестку.
предпо*ено проголосовать за повестку заседания.



голосовали:
кЗА> - 1 1;
(ПРОТИВ> - 0;
кВОЗ!ЕРЖАЛИСЬ) - 0.

По первому вопросу:
Рябова Е.Е. доложила, что l1.08.2020 запланировано проведениепрезентации плотного проекта квитрина закупок), также будутпредставлены новости законодательства в области закупок.рЕшЕнО: по первому вопросу информацию n|"""r" к сведению.

По второму вопросу:
смольникова м.в. предложила дополнить перечень имущества,
предн€lзначенного для передачи во владение и (или) в пользованиесубъектам м€lлого и среднего предпринимательства и организациlIм,образующим инфраструктуру поддержки малого и среднего
предпринимательства объектом земельным участком площадью б9300кв.м., расположенным в северной части кадастрового квартала.

голосовали:
<ЗА> - 10;
кПРОТИВ> - 0;
<BОЗДЕРЖАЛИСЬ) - 1.

По третьему вопросу:
смольникова м.в. доложила, что необходимо выбрать кандидатуру отсовета в состав Комиссии по проведению аукционов на право заключения
договоров аренды муниципаJIьного имущества ГО Богданович.
Черданцев Е.в. предложил свою кандидатуру в состав Комиссии попроведению аукционов на право заключения договоров аренды
муниципаJIъного имущества ГО Богданович.

голосовали:
<ЗА> - 10;
кПРОТИВ> - 0;
<BОЗДЕРЖАЛИСЬ) - 1.

По четвертому вопросу:
Ковтунова А.Н. доложила, что ситуация по городскому округу Богданович всвязи с пандемией коронавируса достаточно стабильная. По даннымналоговой инспекции по городскому округу Богданович закрылись 17субъектов МСП, это составляет примерн о 1О/о(по облас ти - 1,5Yо).
правительством принято около 50 видов мер поддержки субъектов Мсп. Сполным перечнем мер поддержки можно ознакомиться по телефону горячейлинии, на сайте налоговой инспекции, сайте Свердловского областного
фонда поддержки предпринимательства.



рЕшЕнО: по четвертому вопросу информацию принять к сведению.

По пятому вопросу:
Ковтунова А.н. предложила определить в составе Совета профильные
комитеты :

- торговля
- общественное питание и услуги
- производство и сельское хозяйство
_ строительство

вопрос текущего состояния спроса и предложений, уровня конкуренции
обсудить в профильных комитетах.

предложение о создании профильных комитетов и рассмотрении ими
вопросов состояния конкурентной среды вынесен на голосование.

голосовали:
<ЗА> - 9;
(ПРОТИВ> - 0;
((BоздЕржАлись>> - 2.

По шестому вопросу:
Ульянцев Д.В. предложил рассмотреть кандидатуру Сутягиной Е.В.в члены
Совета по развитию м€lJIого и среднего предпринимательства ГО Богданович.
Сутягина Е.В.: занимаюсь деятельностью по сопровождению
предпринимательской деятельности (бу<галтерскiш отчетность,
консультирование, дополнительные услуги для бизнеса); более 500
предпринимателей находятся на обслуживании.
Вопрос о включении в Совет Сугягиной Е.в. вынесен на голосование.

голосовали:

кЗА> - 9
кПРОТИВ> - 0;
кВОЗДЕРЖАЛИСЬ>> - 2
Большинством голосов принято.

РШЕНИЕ:
КУМИ Го Богданович (Гловина А.д.):
1. !ополнить перечень имущества, предн€вначенного для передачи во
владение и (или) в пользование субъектам м€шого и среднего
предпринимательства И организациям, образующим инфраструктуру
поддержки м€шого и среднего предпринимательства объектом - земельным
участком площадью 69з00 кв.м., расположенным в северной части
кадастрового кварт€Lла;



2. Включить в состав КомиQQии по проведению аукционов на право
заключения догоВороВ аренды муниципальногО имущества ГО Богданович
Черданцева Е.В.
ОтделУ экономиКи инвестициЙ иразвития администрации ГО Богданович:
1, Подготовить проект решения о создании профильньж комитетов Совета по
развитию малого и среднего предпринимательства в городском округе
Богданович;
2, Подготовить проект постановления о включении В состав Совета по
развитию мёйого и среднего предпринимательства в городском округе
Богданович Сугягиной Е.В.

Глава городского округа Боц П.А. Мартьянов

Секретарь совета
8(з4376) 5-11-22

"ftL-

И.Н. Рубан


